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中国新年 

                                                 马安妮          指导老师    万莉芳 

       我最喜欢的中国节日是中国新年农历的一月一日到一月十五。每

年都会有新的生肖, 例如去年是猴年，今年将是狗年。按十二生肖鼠，

牛，虎，兔，龙，蛇，马，羊，猴，鸡，狗，猪排列。每一年生肖的

变化，都有一定的顺序。 

       新年的起源已有几千年, 在传说中不断地被夸大, 最初的起源可能

是在先秦。一些小规模的春节庆祝, 传说早在圣人帝王尧舜时期开始的。

中国春节的历史充满了传奇, 据说有一个怪物叫“年”, 每年大约在同

一时间, 怪物都会来到城镇里吃掉很多人。所以有一个人建议穿红色的

衣服，使用烟花和鼓大声喧哗来赶走怪物。 

       在所有中国的假期中我最喜欢的是春节，因为每年我的妈妈会做

很多新鲜又好吃了菜。有我喜欢吃的饺子，鱼，春卷，和面条。在新

年里除了新衣服, 我也能拿到一些红包。在中国的电视节目里, 你能看

到很多不同的春晚节目。我最喜爱中国新年的原因是我可以去纽约看

我的奶奶，爷爷，姑姑，舅舅和表妹。在新年期间，你可以得到贴心

的礼物和与家人团聚。 

       中国新年是我最喜欢的一个节日，因为它是有趣而又特别日子。 

 
 

 

难忘的阿拉斯加 
                                                 何桐羽               指导老师   万莉芳 

       2017 年的冬天，我和我的家人去了阿拉斯加旅游。我们去的地方是

Fairbanks。那里很冷，但是正好我们去的时候，气温不冷。一般那里是-40°F 到 

-30°F，可是我们去的时候最冷就是 -20°F。不管怎么样，那里还是有很多要冷的

时候才能玩的活动。 

       我们到那里的当天晚上去看了北极光。在山上的一个屋子里，导游带着我们

和别的旅客一起等待极光的出现。晚上十一点多钟已经有一点点淡淡的绿光，但是

到凌晨一点钟的时候极光才是最强，最好看的。我们看到的是没有很多颜色只有绿

色的极光。它在天空中跳舞，很美丽，很神奇。 



       第二天，我们去坐雪上摩托。那里的导游教我们怎么开。开的时候必须带头

盔，保护脑袋。一开始，我觉得很难，但是后来就好多了。我跟在导游后面，然后

我们开到树林里面。我们甚至看见了一只狐狸和四只驼鹿呢！下午，我们去了 

North Pole，是因为要去 Santa Claus house 看圣诞老人。我们等了两个小时才轮

到我们，我发现圣诞老人的胡子是真的！我们也看见了圣诞老人的驯鹿，但是它们

不理我们。 

 第三天，我们去北极圈。因为那里在 Fairbanks 的北边，那里更冷。开车

去那里要差不多五个小时，所以幸好不是我们开车。路上的风景很美丽。我们一路

照了很多相片。阿拉斯加只有四个小时的白天，所以我们在路上可以看到日出和日

落。在这样的光线下，风景独特。 

 第四天，我们去玩狗拉雪橇。那里一共有十一只狗。它们是 Yawp， Polar， 

Skookum， Ursa， Bruce Lee， Minto， Eowyn， 和另一只我忘掉名字的狗。

坐雪橇很好玩，像坐过山车，但是风景更好看。那里的狗好玩，活泼可爱。没有跑

的狗不高兴地叫着想要去跑。那天下午，我们去了 Chena Hot Springs，另外的一

个地方有著名的 Aurora Ice Museum，里面有美丽的冰雕，每一个都很特别。有

冰球，冰床，冰灯等。 

        最后一天，我们去了冰湖钓鱼。我们家一共只钓了三条鱼。因为那里有很多

人，鱼都吃饱了，不容易上钩。妈妈钓了两条，我钓了一条。看到导游很轻松地钓

上来，我们很羡慕。上钩的鱼是 baby King Salmon。然后，我们当时就把它们做

熟吃掉了，味道很不错。 

       这次去阿拉斯加旅游令我难以忘怀。阿拉斯加又好玩又美丽，下次我还要再

去那里！ 

 
 

去纽约上州滑雪 
                                          王妮达                 指导老师     万莉芳 

圣诞节过后的一天，我们全家决定去滑雪了。我们开车去纽约上

州的滑雪场, 等我们到那里的时候，雪场已经开门了，好多人已经在那

里。由于天气很冷，还下断地下着雪，厚厚的积雪很适合滑雪。我们

很开心地走到前台去租滑雪的设备。虽然我以前滑雪过，但已经有好

几年没有练习了，妈妈决定让我去参加一个滑雪课，复习一下基本功。

我的滑雪老师是一位慈祥的老人，他非常耐心地教我和另一位男孩子

怎么滑雪。首先我们选了绿道，后又去蓝道滑，一直滑到中午吃饭时

间。我的兴趣还很浓，所以急急忙忙地吃了一个汉堡和薯条，又独自

上山滑雪去啦。 

下午，我重点选择去黑道练习。大概过了三小时，这时候，天气

已经变得很冷了。山上的雪道上出现很多冰, 在黑道上继续滑雪，会特



别危险。我决定开始去绿道上滑。前后我摔交了好几次，我的右腿也

有点受伤，但我不怕疼，坚持滑到天黑。 

       离雪场关闭还早，但我们要在外面吃晚饭，还要开车赶回家，所

以六点半我们高高兴兴，依依不捨地离开滑雪场。虽然这一天我忎到

特别累，但它是我最难忘的一天。 

 

 

 

去佛蒙特滑雪 

王梓锐              指导老师     万莉芳 

 

     这个寒假，我的全家和我的朋友们去了佛蒙特滑雪。十二月二十

二号星期五一上完课，我的爸爸就开车带着全家去佛蒙特滑雪度假村。

去度假村需要大约七个小时的时间。大约 4 个小时的车程后，雪越来

越大，覆盖了路面。我爸爸小心翼翼地开着车。“Tim的爸爸的车掉在

沟里了！”我的妈妈惊呼，我的爸爸立即开始朝他们的方向开去，想去

救援，Tim的爸爸叫了警察和 AAA。当我们到达时，已经晚上三点了,   

大家都筋疲力尽了，立即睡着了。 

        第二天一大早吃早饭后，我们就去租了头盔。之后，我们穿上了

滑雪鞋和滑雪板，并参加了我们的第一次滑雪课。一开始老师教我们

怎么穿和脱我们的装备，然后教我们滑行。我们走到初学者的山上。

我们学会了转弯和刹车。我和我的弟弟发现滑雪比较容易，因为我们

之前学过溜冰，和滑雪的技术动作很相似。传送带把我们送到了山坡

顶。我们练习了"S"形滑形。我的滑雪靴穿得太紧了，有一点儿疼。我

调整了一下我的设备。我们在初学者的山上进行了一些练习。最后，

我们来到一个半山腰，我很快地滑了下去，我感受到了滑雪的快感。

我还想再滑一次，但可惜今天的课程结束了。 

        在接下来的几天里，我和弟弟从滑雪初级升到了三级。我学会了

平行滑雪，滑了很多条绿道，甚至还滑了一条蓝道！我玩得很开心。

我的一些朋友更有经验，帮助我改进。最后一天，我们多次上了缆车，

兴奋地从高山上往下滑。 

         总的来说，这次滑雪给我们带来了很多的乐趣，我希望我明年能

再来！ 

 

 

 


